

LOKALNACHRICHTEN

25.07.2016 08:00

Vor allem im Jobcenter bei uns in Oberhausen leiden viele Mitarbeiter an Depressionen.

Vor allem im Jobcenter bei uns in Oberhausen leiden viele Mitarbeiter an Depressionen. Das liegt daran, dass sie immer häufiger beleidigt und bedroht werden, heißt es von der Geschäftsführung. Aber auch viele andere Mitarbeiter der Stadt sind davon betroffen.

Ein Teil der Mitarbeiter muss wegen der vielen Drohungen und Beleidigungen schon psychologisch betreut werden, heißt es von der Stadt. Viele fallen deswegen auch aus und sind für längere Zeit krank geschrieben. Laut der Stadt ist die Hemmschwelle bei vielen Oberhausenern stark gesunken. Drohungen wie "Ich weiß, wo du wohnst" oder "Ich werd' es dir schon zeigen" seien Alltag. Für die Geschäftsführung des Jobcenters ist das ein gesellschaftliches Problem. Der Umgangston sei einfach rauer geworden.